

休校期間中に家庭で してほしいこと・できること

ネットモラル

TOPIC 01 新型コロナウイルスの影響で、休校期間が続いている。保護者の方々もお子さんのお世話がいつもよりたいへんで、「わが子もストレスを抱えている」ところで、お子さんとのコミュニケーションをしっかりとほししいと思います。これほど新型コロナが流行って多くの方が亡くなられたり苦しまれたりしている中、親子でいっしょに毎日過ごせている、ぐらいの気持ちでいいと思います。

生活リズムの乱れも気になるでしょうが、学校に通つてる時と同じ生活リズムではなくて、家庭のリズムで過ごせばいいと思いません。勉強しない日があつてもいいし、親子で「口々」する日があつてもいい。親子でいっしょに食事を作るなんて最高です。休校で自由な時間が多いので、どうしてもゲームやスマホをする時間が長くなってしまうのも心配でしょう。ゲームをプレイする時間を決めるなど、子どもと相談しながら家庭のルールを作り、今の状況に合わせて見直していきましょう。そして夜ふかしきせず、しっかり睡眠を取つて、健康維持に努めましょう。

休校中の課題が学校から出されていると思いますが、「全部を完璧にやらなければ」と思いつめないでください。一人で学習を進められる子もいれば、それが難しい子もいます。現役の先生でも自分の子どもの宿題を見ていて、「なんでわからんの!」と腹が立つこともあります。(笑)。



広島市立藤の木小学校 島本圭子 校長

休校期間中にできること

TOPIC 01 生活面でしてほしいこと

新型コロナウイルスの影響で、休校期間が続いている。保護者の方々もお子さんのお世話がいつもよりたいへんで、「わが子もストレスを抱えている」ところで、お子さんとのコミュニケーションをしっかりとほししいと思います。これほど新型コロナが流行つて多くの方が亡くなられたり苦しまれたりしている中、親子でいっしょに毎日過ごせている、ぐらいの気持ちでいいと思います。

生活リズムの乱れも気になるでしょうが、学校に通つてる時と同じ生活リズムではなくて、家庭のリズムで過ごせばいいと思いません。勉強しない日があつてもいいし、親子で「口々」する日があつてもいい。親子でいっしょに食事を作るなんて最高です。休校で自由な時間が多いので、どうしてもゲームやスマホをする時間が長くなってしまうのも心配でしょう。ゲームをプレイする時間を決めるなど、子どもと相談しながら家庭のルールを作り、今の状況に合わせて見直していきましょう。そして夜ふかしきせず、しっかり睡眠を取つて、健康維持に努めましょう。

TOPIC 03 情報モラルについてしてほしいこと

新型コロナウイルスに感染した人を中傷したり、病院で働く方々に心ない態度をとつたりといつた胸が痛むニュースを見聞きしますが、こういった風潮が子どもたちに悪影響を与えないか心配しています。

そうならないように、まずは保護者がお手本を示します。正しい情報を手に入れて正しく予防し、偏見や差別につながらない言動を心がける。感染した方々やご家族の気持ちを思いやり、医療従事者に感謝する。そういう「見方・考え方」のお手本を示してほしいと思います。

新型コロナウイルスに感染した人を中傷したり、病院で働く方々に心ない態度をとつたりといつた胸が痛むニュースを見聞きしますが、こういった風潮が子どもたちに悪影響を与えないか心配しています。

そうならないように、まずは保護者がお手本を示します。正しい情報を手に入れて正しく予防し、偏見や差別につながらない言動を心がける。感染した方々やご家族の気持ちを思いやり、医療従事者に感謝する。そういう「見方・考え方」のお手本を示してほしいと思います。

TOPIC 04 今ICTを使ってできること

オンラインで授業やホームルームを行つたり、ネット経由で宿題を出すのが話題になる一方で、学習のためとはいえばパソコンをお子さんに使わせるのは心配だという声もあります。しかし今後学校では一人一台のPCの整備と活用が加速していくのは間違ひありません。PCやインターネットを学習で上手に使う「情報活用能力」がますます必要になります。課題の解決に役立つ情報を自分で集め、整理・分析して解決策を考え、また新たな課題を自分で見つけていく。そういう力がある今後学習する時はもちろん、大人になって仕事をする時に必須になります。

今はその練習を家庭で行ういい機会です。保護者が見守りながら、いっしょにPCやネットを使って学習してみませんか。ネット上には、NHKの学習動画や教科書会社の提供しているワークシートなど、学習の役に立つ教材がたくさんあります。広教の家庭向け情報モラル教材「ここからはじめるネットモラル」も無償公開されています。大人が初めて知る内容もたくさんありますから、いっしょに学べば保護者にとても勉強になります。

こういった役に立つ教材を親子でいっしょに探し、いっしょに勉強し、将来必要な力を育む良いチャンスだと思います。

親子で取り組むネット学習と情報モラル学習

保護者のみなさまへ

新型コロナウイルスの影響で、多くの子供たちが家庭で過ごす時間が長くなっています。
家庭での過ごし方について考えてみましょう。

家庭で してほしいこと・できること

生活面

してほしいこと

- ストレスをためない



元気で過ごしていることに感謝しましょう

- 生活リズムを整えましょう



しっかり睡眠をとりましょう

- ゲームやスマホの使用時間を決めましょう



ぜひご家庭でも

ご活用ください

学習面

してほしいこと

- 学校の課題



無理せず自分のペースで進めましょう

- 困ったことがあったら学校に相談しましょう



- しっかりほめる



ほめるとやる気アップにつながります！

ぜひご家庭でも

ご活用ください

広教がご提供する無償動画

休校期間中の施策として、広教がご提供する「ここからはじめるNetモラル」を今だけ誰でもご覧いただけます。下記URLまたはQRコードからアクセスしてください。この機会にぜひ学校やご家庭でお役立てください。

【依存】



おすすめ動画



- C-24 ネット依存
C-19 スマホ・ゲーム依存

【SNS】



おすすめ動画



- B-23 不適切な書き込み
B-24 写真の投稿

また、無償公開版【ここからはじめるNetモラル】用の「家庭学習に役立つワークシート」のお申し込みを開始しました！

親子で事例アニメを鑑賞し、ワークシートに記入提出すれば、休校中に情報モラル指導が完了します。



無償公開ページ

URL <https://www.hirokyou.co.jp/netmoral/free19/>



家庭学習に役立つワークシートお申し込みページ

URL <https://www.hirokyou.co.jp/netmoral/contact/>



ひろきょうチャンネル
はじめました！

スマートOK